
ЛИДЕР - ЭТО...

 - Это человек, который может, умеет и знает то, как вести за 
собой людей, а также проявляет активность во всем.  (Кузь-
менкова Диана, факультет славянских и германских языков 
Барановичского государственного университета). 

 - Это инициативный, творческий  человек, обладающий ор-
ганизаторскими способностями. (Евсеенко Денис, факуль-
тет славянской филологии МГУ имени А.А. Кулешова).

 - Лидер - это Я. Веселый, энергичный, позитивный, ответственный, коммуникабельный, креатив-
ный! (Богушевич Владислав, инженерный факультет Барановичского государственного универси-
тета).

 - Лидер - это человек, который все успевает и стремится к первенству. 
Он может сделать все, что захочет.  (Дервоед Юлия, исторический фа-
культет МГУ имени А.А.Кулешова).
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Поехали, 
или «Лидер» объявляется открытым!
Зимняя школа-семинар студенческого актива «ЛИДЕР» 
начала свою работу в МГУ имени А.А.Кулешова. Семинар 
проходит в преддверии самого значимого праздника для 
нашей страны – 70-летия победы в Великой Отечественной 
войне. Открытие школы  началось с пленарного заседания, 
на котором были заслушаны доклады. Семинар не 
ограничился только пленарным заседанием...

После официальной части можно было немного пере-
дохнуть. На кофе-паузе были предложены чай, кофе 
булочки. Всё для того, чтобы подпитать  мозг и пой-
ти дальше слушать проекты. Этот перерыв, хотя 
и небольшой, все же  был необходим - после 3 часов 
наш организм нуждался в отдыхе. Ну что ж, пойдем 
дальше…

А у нас кофе-пауза

 «Подобные семинары 
– уже добрая традиция 
нашего университета, 
– отметил ректор 
вуза Константин 
Бондаренко. – Их 
цель – обмен опытом, 
подведение итогов 
работы студенческого 
актива». Выступающий 
также подчеркнул то, 
что семинар проходит в 
преддверии основного 
праздника для нашего 

народа – 70-летия 
победы в Великой 
Отечественной войне. 
«Эта дата, безусловно, 
станет одним из 
лейтмотивов работы 
зимней школы», – 
подчеркнул Константин 
Михайлович.
Работу школы открыло 
пленарное заседание, 
в ходе которого 
были заслушаны 
выступления. О 

ценностных основах 
политической культуры 
рассказал проректор 
МГУ имени А.А. 
Кулешова Владимир 
Ясев. «Вместе с 
разрушением системы 
ценностей разрушается 
и общество, – отметил 
докладчик. – Однако, что 
именно в современном 
обществе можно 
отнести к безусловным 
ценностям? Сегодня во 
многом разрушаются 
о б щ е ч е л о в е ч е с к и е 
традиции, по-разному 
трактуются такие 
понятия, как свобода, 
семья, брак». 
Декан факультета 
иностранных языков 
МГУ имени А.А. 

Кулешова Виктор 
Старостенко сообщил 
о таких актуальных 
для Беларуси 
ценностных проблемах, 
как гражданское 
самосознание и 
свобода совести. «Для 
современной Беларуси 
не  характерны 
религиозный фанатизм, 
ф у н д а м е н т а л и з м , 

э к с т р е м и з м . 
Конституция нашей 
страны устанавливает 
правовое пространство 
светского государства. 
Человек, его права 
– высшая ценность 
и общества, и 
государства», – отметил 
докладчик. 
В работе зимней школы 
«Лидер» принимает 
участие более 110 
п р е д с т а в и т е л е й 
с т у д е н ч е с к о г о 
актива МГУ имени 
А.А. Кулешова и 
Б а р а н о в и ч с к о г о 
г о с у д а р с т в е н н о г о 
университета. 

 
Фото Ильи 

Жартуна
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А обед по расписанию...
Для того чтобы голова продолжала ра-
ботать, нужно дать ей отдохнуть, по-
этому перед работай секций мы пошли 
на обед. После этого наш организм полно-
стью зарядился и был готов приступить 
к работе.

Открытый 
диалог

«Важно то, что 
сегодня молодые 
люди чувствуют себя 
гражданами своей 
страны, – отметил 
выступающий. – Мно-
гие исторические факты 
каждое поколение 
оценивает по-своему. 
Н е о д н о з н а ч н о , 
н а п р и м е р , 
в о с п р и н и м а ю т с я 
такие фигуры, как 
Ленин, Николай ІІ. По-
разному оцениваются 
результаты революции, 
с о ц и а л ь н ы х 
п р е о б р а з о в а н и й 
ХХ века.  Однако 
п о - п р е ж н е м у 
неизменными остаются 
такие ценности, как 

К откровенному диалогу призвал 
молодых людей, присутствующих 
на пленарном заседании зимней шко-
лы-семинара «Лидер», помощник 
Президента Республики Беларусь, 
главный инспектор по Могилевской 
области Геннадий Лавренков. 

патриотизм». Говоря 
о патриотизме, 
Геннадий Лавренков 
вспомнил интересные 
исторические факты из 
жизни нашей страны. 
«У нас богатая история, 
которая может и 
должна быть основой 
патриотизма молодых 
белорусов. Важно также 
ценить и беречь тот мир, 
который сегодня есть в 
Беларуси. Ведь именно 
желание сохранить мир 
является той  цен-
ностью, которая, по мо-
ему мнению, может по-
настоящему объединить 
общество», – заключил 
помощник Президента 
Республики Беларусь.

Мобильный город, 
или Как я познаю мир

Так, например, о 
роли студенческого 
актива в системе 
и н ф о р м а ц и о н н о -
п р о п а г а н д и с т с ко й 
работы со студенческой 
м о л о д е ж ь ю 
у н и в е р с и т е т а  
сообщил Александр 
Марко, студент 5 
курса исторического 
факультета.

 Далее микрофон 
взял в свои руки 
п р е д с т а в и т е л ь 
студенческого актива  
Б а р а н о в и ч с к о г о 
г о с уд а р с т в е н н о г о 
университета. Кирилл 
Евтюшин рассказал   
о системе работы 

Ну, а после небольшого отдыха, мы снова собрались 
в конференц-зале. Уже предоставили слово самим 
студентам. Они предложили нам свои проекты и от-
кровенно ответили на заданные им вопросы. 

органов студенческого 
самоуправления в своем 
университете. Отличий 
практически нет, но в 
каждом университете 
есть свои нюансы. 

Подобный обмен 
опытом был очень 
интересен. Это стало 
понятно сразу после 
того, как Кирилла  
буквально  «забросали» 
вопросами. Студент 
с удавольствием на 
них отвечал. Беседа 
была увлекательной и 
познавательной.

Затем, следуя  
программе, студенты 
защищали свои 

проекты. После чего 
были подведены итоги 
конкурса «Студенческих 
инициатив». 

Всего на конкурс 
было предоставлено 
11 проектов. Все они 
были рассмотрены 
п р о ф е с с и о н а л ь н ы м 
жюри. 

Единогласно было 
принято решение, что 
самый лучший проект 
придумал и воплотил 
в жизнь студент 
факультета экономики 
и права Александр 
Бельский.

Его проект электронный 
учебно-дидактический 
комплекс «Новейшая 
история Беларуси» уже 
сегодня завоёвывает мир 
школьников. Благодаря 
этой прорамме, изучать 
историю своей страны 
стало проще и намного 
интереснее.

2 место в этом конкурсе 
жюри отдало студентам 
и с т о р и ч е с к о г о 
факультета -  Александру 
Марко и Александре 
Прокофьевой. 3 место -  
у студентки факультета 
естествознания Татьяны 
Жовнеровой.  
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Как познать себя

Работа началась 
со знакомства друг с 
другом, так как многие 
люди оказались новыми, 
впервые посетивши-
ми школу «Лидер». 
Ребята называли свое 
имя, хобби и пару 
положительных черт 
своего характера, 
апплодируя друг 
другу за эти рассказы. 
Далее было решено 
с ф о р м у л и р о в а т ь 
цель  работы, но 
для этого Елена 
Анатольевна решила 
устроить небольшую 
проверку – могут ли 
студенты правильно 
формулировать свои 
цели и желания. Они 
получили белые листы, 
на которых написали 
свою самую главную 
мечту и несколько менее 
значительных. Елена 
Анатольевна выступала 

Председатели музейного сектора после обеда расположились в аудитории «408». Выбрана она была не случайно, так 
как там находится выставка исторического факультета. Студентов встречала Елена Анатольевна – сотрудник музейной 
комнаты. Присутствовали: Микалуцкая Аня (физико-математический факультет, 4 курс), Данец Роберт (факультет 
педагогии и психологии детства), Дервоед Юлия (исторический факультет, 3 курс), Боровская Анастасия (факультет 
иностранных языков), Белошицкая Яна (факультет экономика и право) и Веремьева Екатерина (факультет физического 
воспитания).

в роли «золотой 
рыбки», помогающей 
оценить,  правильно 
ли сформулированы 
желания. Именно 
благодаря ей, студенты 
смогли понять то, что 
помимо желаемого 
результата, в своей 
цели нужно пропи-
сывать и время для ее 
выполнения. Поэтому 
получив опыт на своих 
маленьких мечтах, они 
смогли переписать свою 
самую главную цель в 
жизни правильно.

С л е д у ю щ и й 
тренинг должен был 
показать, как мы по-
разному воспринимаем 
информацию от одного 
и того же человека. 
Юлия получила 4 ри-
сунка и должна была 
объяснить их другим 
председателям.  Первый 

рисунок она описывала 
стоя спиной. Второй - 
повернувшись лицом.  
Следующий рисунок 
она объясняла жестами, 
а последний - отвечая 
на вопросы. Всем было 
очень неожиданно 
увидеть, как по-разному 
были нарисованы 
загаданные рисунки, 
хотя их всем описывали 
одними и теми же 
словами.

Кира 
     Неруш

После легких 
тренингов работа 
перешла в обсуждение 
п а т р и о т и ч е с к о г о 
и гражданского 
воспитания. Самым 
актуальным стал 
вопрос, насколько 
важно быть патриотом и 
любить Отечество. Сту-
денты высказывали раз-
ные мысли по этому по-
воду, и в конце концов, 
пришли к выводу, 
что патриотическое 
и гражданское 
воспитание являются 
важной и неотъемлемой 
частью формирования 
личности. Они 
помогают развить 
уважение и любовь к 
родному краю. 

П о с т е п е н н о 

разговор от Родины 
перешел ко всему миру, 
и Елена Анатольевна 
попросила  назвать, 
что они бы изменили 
в нем такое, чтобы 
люди стали лучше. Но 
перед этим нужно было 
выделить корень зла, и 
студенты нашли его в 
частом неуважении и 
агрессивности людей 
друг к другу. Взяться 
за эту проблему было 

решено в группах. 
Первую составили Аня, 
Юля и Роберт, вторую 
– Яна, Настя и Катя.  
Командам дали 15 
минут для обсуждения. 
После беседы команды 
решили разработать 
одно мероприятие для 
своего факультета, 
которое содействовало 
бы сплочению людей, 
установлению теплых, 
дружеских отношений.

Первой свой 
проект представила 
вторая группа. Она 
расписала поход, 
рассчитанный на два 
дня. Маршрут в нем 
выбирается в связи с 
красотами природы и 
наличием исторических 
п а м я т н и к о в . 

Участников обучают 
о т в е т с т в е н н о с т и , 
назначая главных – 
кого-то за еду, кого-то 
за палатки, кого-то за 
рассказы о памятниках. 
По месту прибытия 
п р е д у с м о т р е н а 
р а з в л е к а т е л ь н а я 
программа из разных 
игр, тренингов, песен у 
костра.  

Первая группа 
решила осуществлять 
свой проект, не выходя 
из университета – прямо 
возле расписания, где 
всегда полным полно 
студентов. Участники 
делятся на две команды 
и соревнуются между 
собой в различных играх 
и эстафетах. Победители 
получают главный 
приз, а проигравшие – 
поощрительный.

Заседание прошло 
плодотворно, и теперь 
остается ждать, когда 
же созданные проекты 
воплотятся в жизнь.

Благодаря школе 
«Лидер», каждый 
в этой день смог 
приобрести бесценный 
опыт и улучшить свои 
лидерские качества.
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П е р е д 
тем как перейти к 
живой дискуссии, 
психолог МГУ имени 
А.А. Кулешова 
Инна Сергеевна 
Коноплева увлекла 
всех тренинговым 
у п р а ж н е н и е м 
« А в т о п о р т р е т » . 
Участникам, ничего 
не подозревавшим о 
результатах, вначале 
было предложено 
выбрать природную 
стихию, далее 
определиться с 
цветом, указать 
растение, которое им 
наиболее импонирует, 
описать капитальное 
сооружение и, 
наконец, определиться 
с музыкальным 
и н с т р у м е н т о м . 
Рассказывая друг другу 
о своем выборе, актив 
раззнакомился, а потом 
узнал, что природная 
стихия соответствует 
темпераменту, цвет 
– э м о ц и о н а л ь н о м у 
состоянию, а растение 
– отношению к 
жизни. Удивительно, 
что абсолютное 
большинство выбрало 
скрипку, как свой 
инструмент, что говорит 

Работа секции председателей студенческих 
советов самоуправления на факультетах прошла 
под чутким руководством начальника отдела 
воспитательной работы с молодежью Людмилы 
Васильевны Набоковой. Основной темой для обсуждения 
стала гражданственность и политическая культура 
студенческой молодежи.

о том, что на секции 
собрались те, кто может 
«играть в унисон».

Р а з в и в а я 
тезис о соотношении 
прав, обязанностей 
и долга, Людмила 
Набокова предложила 
п р о р а н ж и р о в а т ь 
значимость прав 
из списка, который 
она составила. 
Р а н ж и р о в а н и е 
происходило от 1 
до 5 баллов, где 
максимальный балл 
был первый. Мнения 
разделились: кто–
то считал, что такой 
большой диапазон в 
целом неуместен, так 
как вряд ли можно 
выбрать право, которое 
не является важным, 
но были и те, кто 
обосновал свой взгляд 
на ранжирование, 
использовав все 
предложенные баллы.

Подводя итог, 
участники согласились 
с Л.В. Набоковой в 
том, что «достойный 
гражданин помнит не 
только о своих правах, 
но и об обязанностях, 
которые выполняет на 
благо страны».

Участникам 

и гостям секции 
из Барановичского 
у н и в е р с и т е т а 
п о н р а в и л о с ь 
т р е н и н г о в о е 
у п р а ж н е н и е 
«Экспресс», где   каждый 
из предложенных 
вариантов выбирал 
того, с кем ему хотелось 
бы вместе проехать 
в вагоне, а от кого 
хотелось бы сбежать на 
ближайшей станции. 
Студенты, порой, 
очень неожиданно 
аргументировали свой 
выбор, что только 
радовало.

О к о н ч и т ь 
секцию начальник 
отдела воспитательной 
работы с молодежью 
предложила, чтобы 
каждый поделился 
своим жизненным 
кредо. Такое окончание 
послужило для всех 
мощным мотиватором 
для дальнейшей 
работы, а Л.В. Набокова 
призналась, что ее 
кредо «Кто, если не я?», 
тайно надеясь, что это 
станет лозунгом для 
всех активистов.

Александр
      Бельский 

На собрании присут-
ствовали координато-
ры секторов факульте-
тов.  Знакомство ребят 
началось с интерес-
ного упражнения, в 
ходе которого каждо-
му предстояло пред-
ставиться и рассказать 
о двух увлечениях, 
указанных в карточ-
ках. Например, спорт, 
кино, музыка, пора 
года или литература. 
 
После веселого знаком-
ства волонтеры прошли 
проектировочный тест 
«Ваши жизненные по-
зиции». Представите-
лям факультетов были 
предложены листы 
бумаги, на которых 
им было необходимо 
записать их поистине 
важные жизненные 
ценности. По 
различным причинам 
ребятам пришлось 
расстаться поочередно 
с каждым листом. По 
лицам участников было 
заметно, настолько 
тяжело дались им эти 
расставания. Но ведь 
не могло все закончится 
на столь грустной ноте. 
Екатерина Николаевна 
в роли доброй феи 
вернула волонтерам их 
утраченные карточки, и 
атмосфера в аудитории 
заметно потеплела. 
Такое задание 
позволило ребятам 
задуматься о поистине 

После основной части мероприятия 
школы «Лидер» все участники разделились 
по направлениям работы. Волонтеры 
отправились в «300» аудиторию вместе 
с Екатериной Николаевной Самонковой. 

Я - волонтер!

главных ценностях и 
о том,  какую роль они 
играют в жизни каждого. 
 
В завершение, перед 
волонтерами была по-
ставлена задача: создать 
в виде коллажа «Один 
день из жизни студента», 
используя предостав-
ленные клей, журналы, 
ножницы, маркеры и, 
конечно же, большой 
ватман. В течение 15 
минут девушки искали, 
придумывали, рисова-
ли и клеили вместе - все 
проходило в очень дру-
жеской и позитивной 
атмосфере. Они стали 
настоящей командой! 
На это и было направ-
лено данное упражне-
ние - сплотиться, на-
учиться быстро решать 
поставленные задачи 
и доверять друг другу!  
Плавно обсуждение 
коллажа перешло в 
рефлексию. Все, без 
исключения, были 
под впечатлением от 
проделанной работы. 
Новые знакомства, 
хорошее настроение, 
полезная информация 
и полученный 
неоценимый опыт - все 
это останется в памяти у 
волонтеров еще долгое 
время.

Максим
Соколовский 
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Донести до людей свои идеи...

Для выполнения 
первой задачи была 
проведена мини-игра 
на знакомство  - всем 
участником необходимо 
было разбиться на пары 
и узнать как можно 
больше друг о друге, 
затем рассказать об 
этом человеке всем 
остальным. Эта игра, 
хоть и кажется очень 
простой на первый 
взгляд, но обладает не-
обыкновенной силой 
сплочения, налажива-
ния дружеской и дове-
рительной обстановки 
в коллективе. Даже те, 
кто поначалу стеснялся 
и чувствовал себя не-
ловко, почувствовали 
себя более уверенно. По 
итогам представлений 
каждого из участников 
можно было сделать 
вывод о том, что все 
как один мечтают о 
путешествиях, хотят 
открыть свой бизнес 

Все секретари факультетов профсоюзной организации собрались в назначенном месте в назначенное время для 
плодотворной работы. В дополнение к основному составу на собрании присутствовала гость из Барановичского 
государственного университета.  Председатель профкома Новицкая Татьяна Федоровна сразу же взяла инициативу в 
свои руки. Главными задачами работы на секции были: знакомство секретарей  друг с другом, т.к. многие с недавних 
пор стали занимать данную должность; сплотить коллектив, объяснить и научить секретарей правильно и доступно 
доносить информацию для учащихся нашего университета, быть активными и уметь вести за собой.

и быть успешным в 
жизни. 

Затем всем 
участникам были 
предоставлены анкеты 
на выявление уровня 
лидерства. Если сказать 
проще, какое же 
количество лидерства 
содержится в каждом из 
них. Как показали итоги 
данного исследования, 
нашим секретарям, не 
всем, но всё же, есть 
куда расти. 

Как сказала Новицкая 
Т. Ф., «Лидерство – это 
навык, которому можно 
обучаться, и самое глав-
ное, нужно обучаться. 
А самым важным навы-
ком в нашей работе яв-
ляется умение донести 
до людей свои мысли, 
идеи. Правильно орга-
низовать свою деятель-
ность каждому на сво-
ём факультете, уметь 
правильно и грамотно 

скоординировать чело-
века». 

С е к р е т а р и 
поддержали эти слова, 
при этом сделали акцент 
на том, что чаще всего 
студенты сами не хотят 
замечать все плюсы 
работы профкома. 
Некоторые студенты 
или просто игнорируют 
все мероприятия, 
о су щ е с т вл я ю щ и е с я 
п р о ф к о м о м , 
или они просто 
недоинформированы о 
полезной деятельности 
этой организации.
Во всяком случае, 
поверхностные знания 
о работе профсоюзной 
организации имеют 
место. И с этим было 
решено бороться.

Также не осталась без 
внимания представитель 
профкома студентов 
Б а р а н о в и ч с к о г о 
г о с у д а р с т в е н н о г о 

у н и в е р с и т е т а , 
замечательная девушка 
Алеся. Она рассказала о 
том, как проходит работа 
в её университете, ну 
а секретари нашего 
университета, в свою 
очередь, поделились 
информацией с ней. 

В завершение работы 
секции, студентам было 
предложено разделиться 
на 2 команды и сделать 
своеобразный коллаж. 
Одни делали коллаж  
на тему «Все прелести 
профкома», а вторым 
досталась тема «Что 
студенты не получают, 
если они не состоят 
в профкоме». Работа 
осуществлялась в 
оперативном режиме. 
Сразу была видна 
слаженность обеих 
команд и замечательное 
р а с п р е д е л е н и е 
обязанностей в этом 
творческом процессе. 

Следя за работой, 
идущей  полным ходом, 
можно было проследить, 
как секретари 
профкома умеют 
работать в команде, 
прислушиваться к 
мнениям других людей, 
предлагать свои идеи 
и реализовывать их. 
Казалось бы, такое 
элементарное задание! 
Зато, как чётко 
видны все лидерские 
качества человека и 
умения их правильно 
преподносить. Сразу 
видно, что каждый 
из них - человек 
о т в е т с т в е н н ы й , 
умеющий качественно 
выполнять свою работу. 

В заключение 
можно добавить, что 
все поставленные 
задачи на секции были 
выполнены. 

Виктория 
   Перцева

Небольшое интервью...
В рамках  школы-семинара студенческого актива «Лидер» в наш университет приехали активисты Барановичского го-
сударственного университета. Своми впечатлениями о школе поделился Кирилл Евтюшин

- Почему ты по-
ступал в БарГУ? 
 
Я жил возле универси-
тета с начала его откры-
тия. Всё моё детство 
прошло на футбольном 
и волейбольном полях 
университета. Перезна-
комился с большой ку-
чей людей, знал уже что 
к чему. И когда встал 
вопрос о поступление 
в университет, выбор 
был вполне очевиден. 
- Как ты стал сту-

денческим лидером? 
 
-  В принципе, меня всег-
да интересовала обще-
ственная деятельность 
в школе, но при посту-
пление в университет 
я решил, что не буду 
заниматься ей. После 
первого курса я занялся 
сетевым маркетингом. 
В университете мне 
предложили вступить в 
студсовет, т.к. я заявил 
о себе на некоторых ме-
роприятиях. Для меня 

первоначальный моти-
ватор состоял в том, что 
будет выход на большее 
число студентов, и их 
можно привлечь к себе 
в структуру сетевого 
маркетинга. Но через 
некоторое время я за-
кончил с сетевым мар-
кетингом, а в студсовете 
остался.  Освободивша-
яся энергия вылилось 
в это дело, я втянул-
ся   и всё понеслось. 
- Понравилось ли тебе в 
нашем университете?  

 
- Понравилось всё! Осо-
бенно начало мероприя-
тия с философским по-
сылом. Это был высший 
класс, лично для меня. 
Понравилась работа 
в секции, я получил 
огромный опыт в напи-
сании статьи, познако-
мился с замечательны-
ми людьми - Екатериной 
и Кристиной, замеча-
тельными девчатами   и 
отличными педагогами. 
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«Что привлекает 
молодых людей 
в студенческом 
с а м оу п р а в л е н и и ? » 
Этот вопрос задал 
п р и с у т с т в у ю щ и й 
на заседании одной 
из секций Школы 
помощник Президента 
Республики Беларусь, 
главный инспектор по 
Могилевской области 

Что такое Год молодёжи?
«Что такое Год молодёжи?» Каждый отвечает на этот вопрос по-своему. По мнению участников школы-семинара 
«Лидер», Год молодёжи – это дополнительная возможность проявить себя, в том числе в реализации инновационных, 
научных проектов. «Многие из этих проектов уже реализуются, уже признаны на республиканском уровне», – 
комментирует секретарь комитета ПО/РК ОО «БРСМ» Виктория Козулина.

Геннадий Лавренков. 
Как оказалось, 
молодёжь привлекают 
возможности. По 
словам студента 
могилёвского истфака 
Никиты Шулепова, 
с а м о у п р а в л е н и е 
позволяет вести 
п о - н а с т о я щ е м у 
и н т е р е с н ы й , 
разнообразный образ 

жизни. «Играем в 
компьютерные игры, 
занимаемся спортом. 
Появляются новые идеи 
– вместе воплощаем 
их в жизнь. Одному 
добиться результата 
очень сложно, – 
подчёркивает Никита 
Шулепов. 

Какие именно идеи 
генерируют молодые 
люди? Что интересует 
молодых сейчас? 
Ответов на эти и другие 
вопросы добивался от 
присутствующих на 
семинаре Геннадий 
Лавренков. «Важно, что-
бы обсуждение хороших 
идей не завершалось 
пустой говорильней. 
Цель лидера факультета 
состоит в том, чтобы 
«зажечь» сверстников, 

заинтересовать их 
определённой идеей. Но 
для этого идея должна 
быть по-настоящему 
стоящей, существенной, 
конкретной», – 
подчеркнул Геннадий 
Лавренков.

“Мы часта кажам пра 
ўшанаванне памяці 
савецкіх салдат, якія 
загінулі ў Вялікай 
Айчыннай вайне, аднак 
захоўванне памяці – 
гэта заўжды нешта 
канкрэтнае, жыццёвае. 
Напрыклад, можна і 
трэба даглядаць помнікі, 
абеліскі, пастаўленыя ў 
гонар чырвонаармейцаў. 
Варта пракладаць 
маршруты цікавых 
экскурсій па мясцінах 
вайсковай славы нашага 
народу. У любым 

выпадку, трэба рабіць 
штосьці канкрэтнае, 
ствараць, працаваць. 
Інакш ідэі проста не 
будуць мець аніякай 
вартасці”, – звяртаючыся 
да студэнцкага 
актыву, заўважыў 
прафесар, доктар 
гістарычных навук 
Ігар Аляксандравіч 
Марзалюк.

Секция БРСМ 
глазами Кирилла Евтюшина

Именно  секцию БРСМ 
решил посетить Генна-
дий Михайлович Лав-
ренков и, как оказалось, 
не зря.  Тема секции 
была: «Что такое Год 
молодёжи?»  Тема ин-
тересная и актуальная. 
Участники секции вы-
сказывали своё мнение, 
задавали вопросы и вме-

сте пытались найти на 
них правильные ответы. 
Не остался в стороне и 
Геннадий Михайлович.
Он общался со студен-
тами на их языке, зада-
вал наводящие вопросы, 
рассказывал истории, 
анекдоты, и всё прошло 
информативно и весело. 
Выступали секретари 

различных факульте-
тов, каждому из них 
Геннадий Михайлович 
задавал вопросы,  дабы 
заставить человека по-
размышлять. Также 
были заданы вопросы и  
студентам Баранович-
ского государственного 
университета. Ребята 
рассказали,  как орга-
низована работа у них в 
университете. Рассказа-
ли о самых интересных 
мероприятиях, прово-
димых в университете 
и о тех, которые пла-
нируется реализовать.  
Геннадий Михайлович 
просил ребят: «Дайте 
идею, которая может за-
жечь, за которой пойдут. 
Мы ждём идей!». Ребя-
та долго думали, велась 

дискуссия на эту тему. 
Геннадий Михайлович 
рассказал интересную 
притчу, после которой 
последовали слова: 
«Вам за собой вести лю-
дей»!

Фото Екатерины 
Гордиевской

Также состо-
ялись секции 
председателей 
студсовета обще-
житий и спор-
тивно-массовых 
секторов. Однако 
проходили они 
далеко, и наши 
корреспонденты 
не смогли туда 
добраться. Впро-
чем, из достовер-
ных источников 
нам известно, 
что работа в этих 
секциях прошла 
плодотворно и 
интересно.

Ремарка:
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В начале «сия 
м е р о п р и я т и я » 
наши мужчины 
продемонстрировали 
дефиле «От грации 
к мужеству», где 
показали нам свою 
привлекательность и 
шарм. А торжественную 
речь сказал Мистер 
МГУ 2013 Олег Корсак, 
в которой он желал 
удачи, уверенности и, 
конечно же, победы. 
Победит лучший!

После всей этой 
официальной части, 
наши «мистеры» 
показали нам 
в и д е о р о л и к и , 
в которых они 
продемонстрировали 
свои актерские навыки. 
В этих роликах главной 
темой  было 70-летие 
победы в Великой 
Отечественной войне. 
Все претенденты на 

Джеймс Бонд, или Как я стал «Мистер 
МГУ 2015»

А завершил зимнею школу-семинар «ЛИДЕР» конкурс-шоу «Мистер МГУ 2015».  В 17:30 весь зал был заполнен болельщиками, 
которые очень активно переживали за ребят. Большая ответственность легла на плечи нашего жюри. Кстати, о нем... 
Жюри представляли: председатель, заместитель директора ИПКиПК -  Лилия Зайцева, директор сети свадебных салонов 
Светлана Астахова и ее помощница Зинаида Александровна, руководитель свадебного агентства «Шоколад» - Елена 
Ярошук,  заведующая спорт-клубом  университета Наталья  Хомук и «Унiверсiтэцкая прыгажуння 2014» Нина Савельева.

звание «Мистер» 
вспоминали о жертвах, 
говорили, что нужно 
помнить и сделать 
все возможное, чтобы 
это страшное слово 
«ВОЙНА» никогда не 
повторилась. 

О войне можно не только 
говорить, но и петь, что 
и сделали наши парни. 
Весь зал был в восторге 
от песни «Темная ночь» 
в исполнении Сидина 
Дениса. Удивил всех 
в этом конкурсе Илья 
Яшинин, который со-
чинил музыку на стихи 
Аркадия Александрови-
ча Кулешова. 

Ну, а мы двигаемся 
дальше. И у нас самый 
вкусный конкурс, а 
вкусный он потому, что 
кулинарный. Итак, на 
сцене «Парад блюд». И 
первым нас порадует 
Денис с традиционным 

блюдом – драники.  Он 
устроил целое «Драник-
пати шоу». Это блюдо 
очень быстро разошлось 
по залу,  и также быстро 
студенты опустошили 
тарелки.  Дмитрий 
Зуев порадовал нас 
замечательным блюдом 
– барбекю. Аймырат 
продемонст рировал 
нам традиционное 
блюдо своей страны.  
Это, конечно же, - 
плов. Дима Михаленко 
приготовил щуку. А 
Кириллу больше всего 
по душе «мочанка».

Вместе с Яном мы 
побывали в Италии. 
Его кулинарные 
способности покорили 
всех. Он приготовил 
пиццу. А кто не любит 
пиццу? Правильно, ее 
любят все. И завершил 
этот конкурс Илья 
со своим блюдом  
«Дерзкая косуля». Вот 
так креативно подошли 
наши парни к заданию.

В завершение конкурса 
ребята показывали свои 
таланты. Сидин Денис 
продемонст рировал 
свои хореографические 
способности. Зуев 
Дмитрий поразил нас 
своей романтической и 
трогательной стороной, 
читая реп. Он делает 

это великолепно.  
Аймырат исполнил свой 
традиционный танец, 
что, естественно, очень 
поразило публику. 
Дмитрий Михаленко 
удивил песней 
собственного сочинения 
«Мистер МГУ». Не 
остался без внимания  
и Толмачев Кирилл, 
который показал свою 
«зверскую» натуру. 
Хоть это был и зверь 
довольно-таки опасный 
- полярный медведь, но 
зал просто умилялся от 
няшности этого мишки. 
Далее мы увидели 
самые настоящие 
«чудеса акробатики» 
в исполнении Яна 
Ярошевича. Он покорил 
зрителей своими 
возможностями и время 
как будто остановилось. 
Весь зал замер. И 
завершил  конкурс Илья 
Яшинин, исполнив 
песню «Моя муза из 
Евросоюза». Весь зал 
подпевал (ну, это есте-
ственно).

После такого шоу жюри 
долго совещалось. 
В итоге места 
распределились так: 
«Приз зрительских 
симпатий» получает Ян 
Ярошевич; «За высокую 
гражданскую позицию» 
приз достается Кириллу; 
«Самый элегантный» 
– Денис Сидин; «Са-
мый искусный ку-
линар» – Дмитрий 
Михаленко; «Самый 

креативный»  – Илья. За 
«Конгениальность и во-
кальные способности» 
приз достается Зуеву 
Дмитрию. «Самый му-
жественный и патри-
отичный» – Аймырат. 
Он же и победитель  
онлайн-голосования. 
Приз за безбашенность 
получает Зуев Дмитрий. 
Вице-мистер 2015- 
Аймырат Бозаков. И 
вот он долгожданный 
момент, которого все 
ждали. Итак… «Мистер 
МГУ 2015» стал (ба-
рабанная дробь)… Ян 
Ярошевич. 

Вот таким ярким 
шоу завершилась 
зимняя школа-семинар 
студенческого актива 
«Лидер»!

Кристина
   Гончарова

Мистер МГУ - 
Ян Ярошевич


